

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmaanirrohiim...

Alhamdulillah kupersembahkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi ini dengan segala kekuranganku. Segala syukur aku ucapkan kepadaMu karena telah menghadirkan mereka yang selalu memberikan semangat dan doa disaat kutertatih. KarenaMu lah mereka ada dan karenaMu lah skripsi ini dapat terselesaikan. Hanya padaMu tempat kumengadu dan mengucapkan syukur.

Skripsi ini kupersembahkan kepada kedua orang tuaku tercinta sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga. Kupersembahkan karya kecil ini kepada papa dan mama yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat papa dan mama bahagia, karena aku sadar selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk papa dan mama yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik. Terima Kasih Pah...Terima Kasih Mah...

Untuk Mas, Mba, dan Khanza tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian, walaupun sering bertengkar tapi hal itu selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan, terima kasih atas doa dan bantuan kalian selama ini, hanya karya kecil ini yang dapat aku persembahkan. Serta kepada Seluruh keluarga besarku yang kusayangi dan kukasihi terima kasih atas dukungannya selama ini.

Untuk sahabat-sahabatku, terima kasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan, dan semangat yang kalian berikan selama kuliah, aku tak akan melupakan semua yang telah kalian berikan selama ini. Sungguh, kebersamaan yang kita bangun selama ini telah banyak merubah kehidupanku. Untuk teman-teman kelas B 2012, terima kasih banyak untuk bantuan dan kerja samanya selama ini.

Untuk semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam menyelesaikan karya ini baik secara langsung maupun tidak langsung, dengan tulus aku ucapkan terima kasih.